



3/23
平野
小学校

新しい未来に向かって

平野小学校で卒業式が行われ、児童 36 人が慣れ親しんだ学びやを巣立ちました。卒業生は、保護者や先生がたが見守る中、緊張した面持ちで式典に臨みました。佐藤智恵校長から卒業証書を受け取った後、6 年間見守ってくれた恩師や保護者への感謝の気持ちを伝え、合唱曲「旅立ちの日に」を歌い、思い出が詰まった小学校に別れを告げました。卒業生は式典後、これまでいっしょに学び、遊んできた友人と笑顔で会話を楽しみました。



3/25
パルシー隣

菜の花畑を楽しんで

菜の花まつりが 3 年ぶりに開催されました。会場では黄色く鮮やかな菜の花が一面に咲き誇りました。訪れた生方ミヨさん・武藤友紀子さんは、「今日はあいにくの雨でしたが、とてもきれいな菜の花を見ることができました。また来年、菜の花が咲いたら遊びに来ます」と話してくれました。



3/17
東京都
北区役所

災害対策の強化のために

市は、東京都北区と「災害時における相互応援に関する協定」を締結しました。この協定は、北区・蓮田市のいずれかにおいて大規模な災害が発生した場合に、物資、資機材の提供、人的支援、被災者の受入れなどの応援を行うものです。両区・市は、約 30 キロメートルという比較的近い距離にありながら、河川水系や最大想定地震が相連し、同時被災の可能性が低いため、発災後の早期に応援を行い、迅速な災害対応を行うことが可能です。市は、これまで、近隣自治体や長野県松川町



と同様の応援協定を締結していますが、これらに加えて、災害対策の強化につながるものです。今後は、この協定を契機として、他の分野でも交流を深め、相乗効果が生まれることが期待されます。

まちの風景



WE
LOVE

男子バスケットボール部
黒浜中学校



「部員どうしがお互いを高め合いながら日々練習に励んでいます」と、活気あふれるチームを引っ張る部長の吉川慧胡さん(3 年)。5 月に行われる大会に向けて、技術とチームワークを高めています。



3/11
ハストピア

▲写真左から
チカコシユカさん、あやーんちゃんさん、
そうちゃんさん、やまちゃんさん

希望の音色

ハストピアでは「とにかくピアノ DAY!! 知らんけど」が開催され、スタインウェイや電子ピアノなどを楽しむ姿が見られました。また、屋外ステージで行われた「キャッツ」によるミニコンサートでは、市内外から多くのかたが駆けつけ、力強くも繊細な音色に聴き入っていました。キャッツの皆さんは、「天気にも恵まれ、とても楽しく演奏することができました。久しぶりの公演でしたが楽しんでいただけてうれしいです。これからもメンバーといっしょに、希望の音色をたくさんのかたに届けたいです」と笑顔で話してくれました。



消防力強化を図る

市消防本部は、13 メートルブーム付多目的消防ポンプ自動車を活用した訓練を行いました。2 月から新型車両を本格稼働して以降、初めての実戦的な訓練となった今回は、3 階で待機する要救助者役の救出や建物内からの放水を行いました。消防署副署長の海老原浩一さんは、「新型車両が配備され、高所での活動の幅が広がります。今日は施設を使用し、実戦に即した有意義な訓練を実施することができました」と話してくれました。



3/7
蓮田白岡
環境センター



2/25
ハストピア

すてきな音色に包まれて

YouTube チャンネル総登録者数が 260 万人を超える人気ピアニスト・よみいさんによる蓮田市制施行 50 周年記念事業「よみいピアノコンサート 2023」がハストピアで開催されました。世界最高峰のスタインウェイを弾くよみいさんの華麗なピアノの音色がどきどきホールに響き渡り、多くのかたを癒していました。よみいさんは「多くのかたに演奏を聴いていただきとてもうれしいです。楽しい時間をありがとうございました」と笑顔で話してくれました。